

toneladas, que de venir, será de los mayores que han entrado en nuestro puerto.

\* \* \*  
La casa Morel ha recibido diez vapores en los cuales ha cargado mineral de sus minas de Sierra Alhamilla y de Gergal, procedente de la mina Los Malagueños, del Sr. Muñoz Laserna.

También ha embarcado algunas pequeñas partidas de La Calahorra.

El comprador Mister Borner ha cargado mineral de las minas que en Hueneja explota la compañía de Porman y de Gergal de la mina Mi Miguelito de los Sres. Aguilera y Espinar, y de las que explota en esta misma zona D. Juan Saenz.

Mister Cruichshank, que se encuentra en Almería hace algún tiempo, y que ha adquirido varios cargamentos de hierro en el puerto de Aguilas y en este, tiene también en nuestra bahía el vapor Austerlitz, esperando turno para atracar á muelle, donde cargará 1.500 toneladas que dicho Sr. ha comprado últimamente á D. Francisco Jover.

La Societe Minier de L. Espagne Meridionale, ha cargado también en estos días el vapor Aberfeldy de 3.200 toneladas de mineral procedente de sus minas de Hueneja.

## Sección francesa.

### Mouvement minier et commercial d'Almería

En moins d'un mois environ 50.000 tonnes de minerai de fer ont été chargées dans notre Port.

La maison Morel a reçu dix vapeurs qu'elle a chargé de minerai de Sierra Alhamilla mélangé avec celui extrait de la mine nommée Los Malagueños, du district de Gergal, appartenant á Mr. Muñoz Laserna.

Quelques petits lots de minerai de La Calahorra ont aussi été embarqués.

Mr. Borner a chargé des minerais de la Compagnie de Porman de Hueneja, de Gergal de la mine «Mi Miguelito» exploitée par M. Aguilera y Espinar, et des mines prises á bail por Mr. Juan Saenz.

Mr. Cruichshank qui depuis quelque temps fait des achats de minerai dans notre Port a affreté le vapor Austerlitz, actuellement dans notre Port, que commencera á charger aussitôt qu'il pourra se mettre á quai.

La Societe Miniere de l'Espagne Meridionale a chargé dernièrement á destination de Rotterdam le vapor Aberfeldy avec 3.200 tonnes de minerai de ses mines de Hueneja.

## Sección inglesa

### Ore traffic in Almería.

In little less than a month nearly 60.000 tons of iron-ore have been shipped from our port.

Mr. Thomas Morel has loaded 10 of his steamers with a mixture of Sierra Alhamilla ore and ore proceeding from the mine known as «Los Malagueños» in the Gergal district belonging to Mr. Muñoz Laserna.

La Calahorra ore has also been shipped in small quantity.

Mr. Borner has shipped Hueneja ore from the Portman C.<sup>o</sup> Mines, Gergal ore from the one named «Mi Miguelito» worked by Mrs. Aguilera and Espinar, and also from others in the same district belonging to Mr. Saenz Casero.

In our port the steamer Austerlitz chartered by Mr. Cruichshank to ship the ores he has been buying lately is awaiting to be able to go along side the wharf.

The Societe Miniere de l'Espagne Meridionale has also shipped to Rotterdam the steamer Aberfeldy with 3.200 tons ore from its Hueneja mines.

## EL MARQUES DE VILLAMEJOR.

Todas las revistas y periódicos mineros que se publican en España, con justa unanimidad tributan un recuerdo á la memoria del Excmo. Sr. Marques de Villamejor muerto en Madrid á la edad de 91 años.

Almería que fué la primera provincia de España donde el Sr. Marques de Villamejor impulsó considerablemente transformando la industria minera, no puede por menos de unir el suyo al sentimiento general de toda la nación.

El Sr. Marques de Villamejor es un raro ejemplo de actividad é iniciativa. Su capital está considerado como el mayor de España, ganado por una sola persona.

Los plomos en esta provincia y después las explotaciones en Linares, fueron el origen de su capital. Luego su esfera de acción se extendió á todas las regiones mineras de la Península.

La importante revista minera metalúrgica y de ingeniería de Madrid, termina el artículo necrológico que dedica al ilustre finado con las siguientes frases

«La minería española perdería un miembro importantísimo si el Marqués de Villamejor no dejara un hijo que ha demostrado ya aptitudes comerciales semejantes á las de su padre y que se le tiene en mucho entre los hombres de negocios. Efectivamente el Sr. Conde de Mejorada del Campo puede, si quiere seguirse ocupando de ella, ser una gran figura en la minería española.»

Indudablemente la minería española ha perdido uno de sus principales elementos quizá el que más ha hecho en pró de ella durante el presente siglo: como la revista madrileña, abrigamos la esperanza de que el Sr. Conde de Mejorada del Campo seguirá las tradiciones de su padre.

El Sr. Marqués de Villamejor deja en Al-